

# Un label « Pavillon Bleu » pour le port de plaisance

Après avoir obtenu les certifications « Ports propres » et « Port actif en biodiversité », Bonifacio vient d'obtenir une nouvelle récompense pour son engagement en faveur de l'environnement. Il s'agit du label international « Pavillon Bleu », qui valorise les ports de plaisance menant une politique touristique en faveur du développement durable.

Bonifacio fait partie des cinq nouveaux ports de plaisance à avoir été labellisés cette année.

Différents critères sont pris en compte pour l'obtention du label « Pavillon Bleu ».

Le port de plaisance doit notamment avoir une politique en faveur de l'éducation à l'environnement.

Il doit avoir une bonne gestion des déchets et des eaux usées, mais aussi posséder un niveau d'équipements de secours et de sécurité suffisants.

## Penser aux générations futures

Lors de la présentation du label, organisée jeudi soir à la Maison des pêcheurs, le maire Jean-Charles Orsucci est revenu sur les engagements en lien avec le port de plaisance.

« Nous sommes convaincus que Bonifacio a eu raison de miser sur différentes formes de tourisme, tout en gardant le développement durable comme fil conducteur. Nous ne pouvons pas penser uniquement au tourisme sans penser aux générations futures », a souli-



Le port de plaisance de Bonifacio vient d'obtenir le label « Pavillon Bleu » pour son engagement en faveur de l'environnement, de la biodiversité et du développement durable. O.A.

gné l'élu, tout en félicitant le travail de son équipe municipale.

## « Notre feuille de route est la bonne »

« Ce label est un symbole et c'est une preuve que la feuille de route que nous nous sommes fixée est la bonne et que les politiques touristique et environnementale sont intimement liées. Cela renforce l'idée que la Corse doit être visitée de façon intelligente et en préservant

l'environnement. »

Pour Michel Mallaroni, directeur du port de plaisance de Bonifacio, l'obtention de ce label « est une véritable reconnaissance après le travail effectué et confirme notre engagement pour la préservation de l'environnement. C'est une certification importante qui montre que nous prenons en compte la gestion de nos ressources, mais aussi de nos déchets et qui peut rassurer les plaisanciers qui s'arrêtent dans

notre port. Nous sommes prêts à mettre en œuvre de nouvelles actions pour aller encore plus loin dans cette démarche en faveur du développement durable. »

Si, en France, 106 ports de plaisance sont titulaires du label « Pavillon Bleu », Bonifacio est l'un des seuls à cumuler plusieurs distinctions, prouvant son engagement en faveur de l'environnement, de la biodiversité et du développement durable.

OPHÉLIE ARTAUD